



Bitte lesen Sie die Gebrauchsanweisung gründlich und sorgfältig durch, bevor Sie dieses Produkt verwenden.

Anwendung/Sicherheit: Die Anwendung der Diagnostik-Leuchte darf nur durch autorisiertes Fachpersonal erfolgen. Das Instrument ist außer Reichweite von Kindern aufzubewahren.

Zweckbestimmung: Die Leuchte dient als Hilfsmittel zur diagnostischen Ausleuchtung der zu untersuchenden Stelle, wie z. B. der Mundhöhle oder der Hautoberfläche.

Bedienung: Druckknopf am oberen Ende für Ein- und Ausschalten drücken.

Einlegen der Batterien: Schrauben Sie das schwarze, obere Ende der Diagnostik-Lampe heraus. Setzen Sie nun 2 AAA-Batterien mit dem Pluspol in Richtung der Glühlampe ein. Anschließend können Sie das obere Ende wieder hineinschrauben.

Warnhinweise: Die Diagnostikleuchte darf nicht in Flüssigkeiten gelegt werden. Bei der Anwendung ist ein direkter Kontakt mit der Zunge und der Schleimhaut zu vermeiden. Bei der Untersuchung der Mundhöhle ist besonders darauf zu achten, dass die Leuchte unter keinen Umständen in den Mundraum fällt. Es besteht Erstickungsgefahr! Für Übersetzungsfehler übernimmt der Händler keine Haftung.

WESTMED distributed by
Fleischhacker GmbH & Co. KG
An der Silberkuhle 18, 58239 Schwerte, Germany
Tel.: +49 2304 9310, Fax: +49 2304 931199
info@fleischhacker.biz



HONSUN (Nantong) Co., Ltd.
No.8, Tongxing Road, Economic & Technical
Development Area, Nantong City, Jiangsu, P. R. China

Mfg. Date:



Please read the instructions thoroughly and carefully before using this product.

Application/safety: The diagnostic light may only be used by authorized specialist personnel. The instrument must be kept out of the reach of children.

Purpose: The light is used as an aid for diagnostic illumination of the area to be examined, such as the oral cavity or the skin surface.

Operation: Press the push-button at the upper end to switch the device on and off.

Inserting the batteries: Unscrew the black, upper end of the diagnostic light. Now insert two AAA batteries with the positive pole towards the bulb. You can then screw the upper end back in.

Warnings: Do not place the diagnostic light in liquids. Avoid direct contact with the tongue and mucous membrane during use. When examining the oral cavity, special care must be taken to ensure that the light does not fall into the oral cavity under any circumstances. There is a risk of suffocation! The trader accepts no liability for translation faults.



Shanghai International Holding Corp. GmbH (Europe)
Eiffestraße 80, 20537 Hamburg, Germany
SRN: DE-AR-000000001
Art. No.: 5810035 Manufacturer No.: HS-401F2



MDR (EU)
2017/745
ISO 13485:2016;

